Duest-Béarn



enaires. @ P.-O. J.

ont la filière bois a ques pommiers de iennes seront aussi ir place.

convention a été e la municipalité, tional de la rechermique (Inra) qui niquement le projet ricole dont les élèves aine de 1[™] et bac pro gement paysager) gés de la plantation ien. Par contre, pour ns de brefs délais le été fait appel à la agricole et forestière ue (à laquelle Orthez Un labourage qui a i quelques jours, les devant elles intervears. P.-O. J.

edi dernier, les : honneur à la e fut avant juise de réconfort. JS. @ B.C.

) SALIES-DE-BÉARN

La politique de travaux s'accélère

VŒUX Pôle social, tourisme et requalification du centreville vont rythmer l'année.

C'est en reprenant son slogan de campagne municipale que le maire Claude Serres-Cousiné a souhaité adresser ses vœux hier soir à la salle Jean-Monnet. «A Nouvel an, nouvel élan», alors que 2011 a été l'année de la Saline et des Thermes, deux entités remises sur les rails, 2012 devrait voir une multitude de nouveaux projets se concrétiser.

Ce, «sans occulter la crise actuelle. Heureusement, nous avons très fortement baissé la dette de notre commune en multipliant les travaux en régie, en ne faisant pas appel aux emprunts. Certes on nous l'a reproché. Mais nous avons eu raison! Aujourd'hui nos finances sont bonnes et nous nous tiendrons prêts à affronter les difficultés du contexte économique actuel», a déclaré le maire.

Ainsi, 2012 verra d'abord le lancement, «sous peu», du chantier du pôle social, un dossier moins polémique que son pendant administratif, mais qui a été retardé «par une enquête devenue obligatoire sur l'hydraulique de la zone». Le centre-ville aura aussi toutes les attentions, avec requalification des rues principales pour faciliter l'accès aux commerces, sécurisation des parcours piétons. Un peu plus loin, la place du Bignot continuera à prendre un autre aspect, avec l'enterrement des réseaux.

Mais le gros des investisse-



La médaille de la Ville pour J.-P. Dufourcq-Brana et B. Dupont. © P.-O. J.

ments concernera de près ou de loin l'attractivité touristique de la cité du sel. Avec d'abord le déplacement, en lien avec la CC de Salies, de l'Office de tourisme, actuellement «mal placé» au bout de la rue des Bains, vers la place du Bayaà. Ce qui constituera «une accroche supplémentaire à se rendre en centre-ville» a remar-

Le gros des investissements concernera le tourisme

qué Claude Serres-Cousiné, rappelant que la fréquentation des touristes à Salies frôlait celle d'Orthez, ville pourtant deux fois plus grande.

Dans le même esprit, la reprise du panneautage de la ville et des commerces est envisagée, la Halle va être rafraîchie, après les peintures viendra la mise aux normes de son éclairage. Les arches aussi font l'objet d'un projet d'aména-

gement. Côté histoire, le hublot de la crypte est en cours de construction et bientôt la légende du sanglier résonnera aux oreilles des touristes-curistes. Et sur le plan du patrimoine, face aux Thermes, l'esplanade du Chalet sera reprise et embellie, avec des espaces verts mieux agencés. Tandis que les travaux de l'église Saint-Vincent vont débuter. Tout ceci serait bien moins attrayant s'il n'y avait toujours le passage des camions en centre-ville. Le maire «touche du bois» pour voir aboutir son projet de les faire sortir du cœur de la cité.

En fin de cérémonie, Claude Serres-Cousiné a distingué, en leur remettant la médaille de la Ville, Jean-Pierre Dufourcq-Brana, syndic de la Fontaine salée, et Bernard Dupont, président du Consortium du jambon de Bayonne. Ce dernier en a profité pour annoncer que la Saline, où les travaux se poursuivent, serait sans doute inaugurée en septembre. || PIERRE-OLIVIER JULIEN